

MOVIMIENTO NACIONALISTA CUBANO . P. D. Box 684 . UNION CITY, NEW JERSEY 07087 (ZONA DOS)

20 de octubre de 1972

A Orlando Bosch - Un Cubano Preso

4 años despues.....

Y tú...."un cubano libre" Sirviendo de Sargento Político a Richard Nixon

Amigo Orlando:

El domingo, 8 de octubre, como ya sabras, Fabian organizo un acto de reafirmación patriótica por el 4to a de tu presidio.

Fué en síntesis una cita de hombres, de revolucionarios, de cubanos que por años han mantenido la fé y
la moral revolucionaria por encima y a pesar de los
Huertas y los Torrientes, los Prios y los Batistas y
toda esa cosa aforme que con ellos y por ellos se
mueve.

Alli estaban los Arturo Rodriguez, los Acevedo, los Lalondry, los Minguillón, los hombres del Alfa, los hombres del Movimiento Nacionalista, los del A.S.I. los Tenreiro, los Jose A. Díaz y otras organizaciones, de estaba/la esposa de Hubert.

Con... Por... Y Para La Patria.

Orlando, allí estabamos los cubanos que mañana, tarde y noche pensamos en Cuba, los hombres y mujeres que no se ponen de rodillas ante los poderosos que ayer que nos traicionaron. Tousí podemos decir traición, porque el cubano fué su amigo y aliado y el monstruo norteño faltó a esa amistad. Allí estaban los hombres y mujeres cubanos que no aceptan posiciones medias cuando de la Patria se trata y allí se estaba en muestra de que: Estamos Contigo! Y de pie te lo dijimos: "Dr. Orlando Bosch!.- fué el grito, y resonó un PRESENTE!, que salió no de la garganta, sino del alma de estos cubanos.

Ya es de público conocimiento que no estás preso por violar ley alguna, esa fué la excusa, la verdadera razón es que en Washington existe un pavoroso miedo a todo aquello que pueda ser el chispazo del comienzo del fin del castrocomunismo y no esté totalmente controlado por ellos.

Orlando Bosch esta preso porque sus tácticas revolucionarias son las positivas. Desafortunadamente, el único
medio que nos queda es el que hemos adoptado; "La
uerra por los Caminos del Mundo", y esta táctica hace
peligrar la politica Nixonista del "Pacto y la Entrega"

Desde que nos vimos por última vez en 1967 en la peleteria en Jersey City han ocurrido muchas cosas. (Una de ellas la hablaremes a tu salida). El MIRR continuó sus

actividades, el movimiento Macionalista Cubano por otro lado las suyas, tu hicistes buena tu promesa a la Zona II, - El roder Cubano, el MIRR y el Movimiento intensifican la guerra contra los comunistas y sus aliados. Sin trabajar coordinadamente, nos ayudamos en lo que podíamos, información, facilitación de equipos, etc... entonces aumenta la presión desde Washington y le siguen los arrestos. Primero los Nacionalistas, Ignacio y yo en New Jersey, después ustedes en miami y en Mueva York. La orden vino de arriba (o de abajo segun se les mire - yo les miro hagia abajo). Hay que parar a los cubanos que sí saben lo que están haciendo, a la cárcel con nivero, con Movo & con Bosch, hay que inflar etre globo para entretener al "Exilio" (?) diganle a Torriente que les prometa el regreso sin sacrificio. el regreso con el "bono" en la mano, diganle a Torriente que él es e "El Hombre" (y...se hizoq"El Hombre" como el de ayer), que no hable con cubano serio, que dé plazos.... a los cubanos les gustan los plazos, right? ..., a mi me lo dijo mennedy, y le dió un buen resultado pues despues que les engaño hasta llegaron a hacer campaña por él, tu veras como habran cubanos que haran campaña por mi.

serán mis "sargenticos políticos" y yo no tendré que prometerles nada, verás como servilmente forman "Comités nepublicanos de Cubanos" y de Cubano-americanos", te apuesto que hasta recaudaran fondos para mi campaña presidencial, darán banquetes y cobrarán desde \$25 a \$1,000 el cubierto y hasta se vestirán de etiqueta para los mismos."

Los hay muchacho..., los hay hoy tan serviles como ayer. Ypara los renuentes los que sí piensan en su Patria les llamaremos terroristas y les tiraremos en las cárceles y si sobreviven las condeñas, les fabricaremos causas nuevas, les pondremos fianzas, restringiremos sus movimientos al estado donde residan y dejaremos la causa abierta eternamente, esa será la espada de Damócles.

Sí Orlando, de todo esto hay aquí fuera, o tal vez sea mas correcto decir aquí adentro, dentro de este manicomio, donde existe una desenfrenada carrera por conseguir la destrucción, la destrucción moral y total de lo que es cubano, de nuestra cultura a través de la asimilación, de nuestro "Exílio" a través de la Coca-Cola, el carro nuevo y los "Ham and Eggs". Lo que fué ayer un pueblo semimaterializado se está convirtiendo en una masa de pansistas. Tenemos la desgracia de estar a noventa millas, las noventa millas nos ahogan, las noventa millas nos 'han cocacolanizado.

Oriental... y despues de 27 años, que me digan. « Qué régimen comunista europeo han derrocado, a cual han debilitado? Con el enemigo no se puede pactar, solo pactan los cobardes, los rendidos, los sin fe. Matos no pactan, ni los Boytell, ni los martires de acá vi de allá, ni los presos de acá allá. Solo pactan, noceran el reconocimiento de los EEUU. del al castrocomunismo los flojos de piernas los que no hubiesen creido ni en Martí, ni en Maceo, son los mismos que hubiesen pactado lo mismo en Zanjon, que en París. X para ellos tenemos un mensaje, tenemos un mensaje del Movimiento Nacionalista Cubano, la guerra contra el comunismo continúa. y dado al caso de que vuestra ambición política se realice. solo nos queda prometerles que tendremos que agregar un nuevo frente de guerra, ese nuevo frente será contra los acubanos coexistencialistas. contra los cubanos que pactan con el castrocomunismo.

Sí-Orlando, las cosas van de maleen peor, como tu ya bien sabras, pues desde la carcel se pueden observar las cosas como si se vieran desde la cima de una montaña, se puede ver el corre-corre de las hormigatas locas; se ve como un subjeto dice en televisión, en un programa anticubano y titulado "Union City Sí - Cuba No", que está dispuesto a empuñar las armas por los E.E.U.U., y falta el respeto a los mártires de la Patria omitiendo su responsabilidad

Hay quienes contagiados e influenciados por el traidor de viaje a Pekín y Moscu^Ase¹ de viaje a pues siestos Kinserguitos, que por supuesto no conocen. saben absolutamente nada sobre quien es Kissinger; su nacionalidad, su religión, su manera de pensar y su verdadera función dentro de la maquinaria liberal de Washington y el movimiento internacionalista que lucha por un gobierno mundial, imitan al Mister y abogan por el reestablecimiento de relaziones entre los E.E.U.U. y el castrocomunismo. Estos intelectuales, sí, porque principalmente se observa en una minoría de la dese intelectual, en la minoría afeminada, la de los modales tan refinados que viven secretamente enamorados del machismo de Fidel al castrismo revolucionario y en un grito de histeria claman por el regreso... "el regreso a toda costa". Atacan el stalinismo de la revolución. ellos quieren algo mas civilizado, no tan prosaico: "algo como lo de rito.... como rugoslavia." Y de ellos hay quienes tratan de razonar su traidora posición, manteniendo que después de las relaciones podremos infirtrarles, podremos conspirar contra ellos en su terreno..., que hasta ahora no hemos avanzado, que perdemos.? estas son las mismas tacticas usadas por los americanos para establecer relaciones con los países de Europa

para con Cuba. este no empuña un rifle por ninguna idea, solo pelea por su barriga, otro habla de que somos un "Exilio" (?) superior porque lo que vino fue la clase media, los profesionales, hace ver como que los pobres, los trabajadores, siguen en Cuba, estupidamente apoyandolla propaganda castrista, dice que se vino a buscar mejor medio de vida, si..., solo a eso a prosperar economicamente y al diablo la tradición, la cultura, los valores eternos del hombre, el honor, la libertad espiritual, la dignidad, no conocen de esto, solo de pesos y mas barriga. Otro que en un ayer fuera militante de una organización llena de héroes y martires hace campaña por el jefe de los culpables del norte, -porque los hay culpables de todos lados, del este (en estos es comprensible, pues el comunismo es de ellos) del norte, del sur y del oeste, hace campaña política por Mr. Nixon, se mueve, recauda fondos, sale por el canal 4 y habla del color de las casas en Union City, mas tarde manda notas de prensa quejandose que no se hablo de Cuba, del regreso, del fervor patriotico; mío... si el que no hablo de eso fué precisamente

USTED!

SEÑOR

También tenemos a una serie de "cubanitos" que ya han pactado con Castro, una serie de cubanitos que comercian con el comunismo, dándole su reconocimiento absoluto, envían paquetes y pagan las facturas en montreal,

olvidandose de los martires de la ratria, los mismo el que lo hace sin mala intensión alguna o el que en un ayer peleó contra el castrocomunismo y hoy comercia con el, con toda su mala intención.

Orlando, quedan muchos elementos valiosos, hay muchos jovenes con intranquilidades patrioticas, pero para poder lograr algo, aunque sólo sea la satisfación de saberse uno cumplidor del deber hay que salirle al paso a todos los bombines, hay que ser igual o mas estricto que antes, hay que decirle a Torriente: Descarado:: con todas sus letras y a los coexistencialistas:

Cuba..., Acces fue un error, por el bien de Cuba..., Acces fue un error, por el bien de Cuba hay que llamar a las cosas y a los nombres que juegan con nuestro destino histórico por su nombre y hay que arremeter contra ellos con palabras y hechos. En fin de cuentas no se trata, ni importa nerir o dejar de herir los sentimientos de muchos que bién intencionados tienen fenen unos cuantos que mal intencionados juegan con ellos y con Cuba... y eso..., eso no se puede permitir.

Un fuerte abrazo para el gigante de Atlanta,

Cuba Sobre Todo,

Guil Dermo Novo

Movimiento Nacionalista Cubano